
我县召开城区街心公园建设项目设计方案
汇报会

本报讯 12 月 22 日袁我县召开城区

街心公园建设项目设计方案汇报会袁听取

公园建设项目设计单位汇报袁并就设计方

案进行研究讨论遥 县四大班子领导王宏

伟尧薛玉马尧丁格尧解伟龙尧董宏运尧薛俊

辉尧程海龙尧薛云涛等出席会议遥
会上袁西安建筑设计院专家就几个公

园的规划设计方案依次作了汇报遥 王宏

伟尧 薛玉马等与会领导及相关职能部门

负责人围绕设计方案提出了自己意见和

建议遥

据了解袁为了全面提升我县的城市品

位袁 让广大群众有更多的获得感和幸福袁
县委尧县政府决定在县城文公路与厢城街

交汇处袁厢城街与和平路交汇处尧绛县老

火车站旧址兴建三个城市街心公园袁同

时袁对绛县生态公园湖面周边景观进行提

档升级袁 切实为城乡群众打造一个休憩尧
健身尧游玩的好去处遥

王宏伟要求袁规划设计单位要结合大

家的意见和建议袁对几个设计方案作进一

步的修改完善袁 要以生态环境打造为主

线袁解决好水质处理尧排污泄洪尧生态与休

息尧湿地建设与耕地保护尧绿化与水面等

问题曰要坚持高起点规划尧高标准设计袁在
突出绛县元素的同时袁不断优化完善设计

方案袁统筹考虑功能配套袁合理规划街心

公园尧停车场尧公厕等公共服务设施曰要根

据不同区域尧不同功能袁统筹考虑绿化尧美
化等综合设计效果袁 确保公园四季常青袁
全力打造卫生尧文明幸福之城遥
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本报讯 12 月 9 日袁中世控股集团东

龟工业机器人智能装备数字化工厂项目竣

工投产遥 作为绛县经济开发区实施创新驱

动发展战略袁大力培育引进高新技术企业袁
以创新促发展尧求突破袁推动经济高质量发

展的具体体现袁 项目的竣工投产标志着开

发区由传统铸造产业向高端智能装备产业

转型升级迈出实质性一步遥
县委书记王宏伟袁县委副书记尧县长薛

玉马袁县委副书记尧县政协主席丁格袁县人

大常委会主任孙晓袁 市商务局副局长关晓

龙袁政府副县长王述江尧毕冠军及开发区班

子成员袁县直有关部门负责同志尧开发区各

部门负责同志袁陈村镇尧卫庄镇党政主要负

责同志曰中世控股集团董事长周浩男先生尧
中世控股集团总裁横井忠志先生尧 副总裁

杨丽娜女士袁 深圳前海中世有限公司 CEO
肖颖女士袁 日本罗伯特技术株式会社佐腾

会行先生袁 浙江中世智能装备有限公司副

总裁沈雪红女士袁 西安中世海润水务控股

公司 CEO 张娜女士袁山西智能城达能源有

限公司总经理马俊华先生袁 深圳华融泰资

产管理有限公司和北京紫阁投资发展集团

有限公司代表等嘉宾出席仪式遥
仪式由绛县经济开发区党工委书记尧管

委会主任李鹏奇主持遥 仪式上袁东龟智能装

备制造有限公司 CEO 横井忠志介绍了项

目情况曰中世控股集团董事长周浩男致辞遥
薛玉马在致辞中代表县委尧 县政府袁向

中世控股集团东龟工业机器人智能数字化

工厂项目竣工投产袁表示热烈祝贺浴 向为项

目建设付出辛勤努力的广大干部职工袁表

示诚挚慰问浴 向关心支持我县智能制造产

业发展的各位嘉宾袁表示衷心感谢浴
薛玉马指出袁制造业是立国之本尧兴国

之器尧强国之基遥 做优做强制造业是实现经

济高质量发展的关键遥 县开发区认真落实

省尧市野深化转型项目建设年冶活动袁凝神聚

力抓招商尧齐心协力抓项目袁促进东龟智能

装备数字化工厂等项目竣工投产袁 发挥了

野新兴产业集聚区尧先行先试试验田尧对外

开放桥头堡尧创新驱动主引擎冶作用遥 当前袁
县开发区形成了铸造机加尧现代煤化工尧医
药尧轻工业四大产业袁其中规模以上工业企

业 22 家遥
薛玉马强调袁抓项目就是抓发展尧抓项

目就是抓民生尧抓项目就是抓后劲遥 全县上

下要进一步增强发展意识尧忧患意识尧责任

意识尧担当意识袁一刻不放松地抓发展袁一
刻不停歇地抓项目尧抓招商抓环境遥 要继续

深化野放管服效冶改革袁深化开发区野三化三

制冶改革袁以投资项目承诺制和野一枚印章

管审批冶改革为突破袁全力打造野六最冶营商

环境袁全面激发各类市场主体活力遥 要倾情

倾力服务袁到位不缺位袁敢为不乱为袁努力

营造创新创业创造的良好生态遥 要想企业

之所想尧急企业之所急袁无事不扰尧有事上

门袁俯下身子尧放低身段袁甘当企业的野店小

二冶野服务员冶遥 坚持问计于企尧问需于企尧问
效于企袁加大政策宣讲力度袁让惠企政策更

接地气遥
上午 10 时 30 分许袁 王宏伟宣布东龟

工业机器人智能装备数字化工厂项目竣工

投产遥
投产仪式后袁王宏伟尧薛玉马等领导一

同到企业生产厂区进行了参观曰中世控股是

一家以研发设计尧生产制造尧经营销售工业

机器人为主的集团公司袁是工业机器人领域

的富士康浴 同时袁企业还进行智能科技孵化

器建设袁为中小科技公司及制造业公司提供

相应软硬件设施服务袁以自身优势和综合平

台袁 培育和孵化其他智能科技企业和人才遥
东龟项目竣工投产袁预计年产量 3000-5000
台袁 年产值可达 3.6 亿元袁 解决用工 40 余

人袁对进一步做大经济总量袁优化产业结构袁
促进转型升级袁打造区域发展新引擎具有重

大而深远的意义遥
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王宏伟主持召开十四届县委第 110 次常委
会议

本报讯 12 月 12 日袁县委书记王宏

伟主持召开十四届县委第 110 次常委会

议遥 薛玉马尧孙晓尧李鹏奇尧解伟龙尧董宏

运尧薛俊辉尧程海龙尧薛云涛出席会议遥
会议听取了县委政法委尧 县公安局扫

黑除恶有关情况汇报曰听取了 2019 年重点

项目建设情况和 2020 年重点项目谋划情

况曰 听取了 2019 年脱贫攻坚工作情况汇

报曰听取研究了县纪委呈报的违纪案件遥
王宏伟指出袁今年是扫黑除恶专项斗

争工作承前启后尧深挖根治尧重点攻坚的

关键之年遥 各级各部门要提高政治站位袁
认真学习习近平总书记关于扫黑除恶的

重要讲话指示精神袁压实工作责任袁层层

传导压力袁推动扫黑除恶专项斗争向纵深

发展遥 要坚持重举出击遥 进一步深挖黑恶

线索袁重举打击黑恶犯罪袁坚决深打隐藏

蛰伏的黑恶势力袁确保打出声势尧打出效

果遥 要全力打伞破网遥 对办理的每起涉黑

涉恶案件背后的野保护伞冶野关系网冶问题袁
深入排查袁彻底清查袁逐案过筛袁务必做到

一查到底袁绝不姑息遥 要强化问题整改遥 坚

持问题导向和目标导向袁深入分析制约专

项斗争纵深推进的问题因素袁及时查缺补

漏尧其抓实改袁其正通过问题整改袁达到强

弱项尧补短板袁推动扫黑除恶专项斗争不

断深入有效开展遥
王宏伟指出袁脱贫攻坚已经真正到了

攻坚拔寨尧啃硬骨头的决战时刻遥 收官阶

段袁最考验干部的品质尧素质和能力遥 越是

接近目标袁越应该上紧发条袁绝不能野一篙

松劲冶曰越是接近终点袁越应该坚持不懈袁
绝不能野鸣金收兵冶曰越是接近最后冲刺袁
越应该提气猛攻袁绝不能野麻痹大意冶遥 各

级各部门要把脱贫攻坚作为当前最大政

治任务尧作为头等发展大事尧作为第一民

生工程袁以铁一般的信仰尧铁一般的信念尧
铁一般的纪律尧铁一般的担当袁上下一盘

棋尧干群一条心袁集中力量尧集中精力尧集中

投入尧集中攻坚袁坚决打赢打好脱贫攻坚这

场硬仗袁确保为 2020 年的决战决胜打下坚

实可靠的基础遥
王宏伟强调袁 省委楼阳生书记在近期

到山西综改示范区调研时讲到野转型为纲袁
项目为王袁改革为要袁创新为上冶袁为我们推

进经济社会高质量发展提供了重要遵循遥
各级各部门要牢固树立 野抓项目建设怎么

强调都不过分袁采取什么措施都不过头冶的
思想袁坚持把项目建设作为第一抓手袁全力

推进袁务实求效遥要落实好野一个项目尧一位

领导尧一套班子尧一个方案尧一抓到底尧直至

投产冶包联机制袁深入项目建设一线袁会同

相关部门积极协调解决项目建设中存在

的问题袁督促项目建设全速推进袁再掀项目

建设新高潮遥
会议还研究了其它事项遥
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本报讯 12 月 12 日袁县委书记

王宏伟带领县工信局尧中小企业局和

能源局负责人袁就当前工业企业生产

运行情况到安峪工业园区部分企业

调研指导工作袁他强调袁要分析研究

当前县域工业企业发展运行情况袁通
盘考虑袁切实谋划好明年全县工业经

济发展的大盘子遥
政府副县长王述江一同参加遥
调研中袁王宏伟一行先后来到江

河生物质发电有限公司尧星源工贸公

司及骏和高钙灰公司袁 深入生产车

间袁全面了解企业生产尧经营尧技术创

新等情况及下一步发展规划袁询问掌

握企业在发展中遇到的困难和问题袁
并现场协调解决遥

王宏伟要求袁各企业要坚定发展

信心和决心袁抢抓发展机遇袁用足用

活优惠政策袁立足县域资源优势及自

身实际袁进一步提升运行质效遥 要在

提高产品质量尧品牌培育等方面下足

功夫袁在综合提升改造产品尧努力拓

展产品销售渠道等方面做足文章袁不
断提高核心竞争力和市场占有率袁为
县域经济发展贡献力量遥各级各相关

职能部门要牢固树立服务意识和责

任意识袁想企业之所想尧急企业之所

急尧解企业之所困曰要千方百计袁通过

走出去请进来的方式袁开阔企业家的

眼界袁提升企业家的素质曰要鼓励企

业家进一步解放思想袁善于引进外部

资金袁通过兼并重组等方式袁盘活一

批僵尸企业曰要选择一批优势潜力企业袁通过建

立完善现代企业管理制度袁助力企业做大做强曰
要引导企业加快技术改造升级袁 提升企业智能

制造袁促进企业转型升级袁推动经济从粗放型向

集约型转变袁从资源消耗型向技术创新型转变袁
实现可持续发展曰 要分析研究当前县域工业企

业发展运行情况袁通盘考虑袁切实谋划好明年全

县工业经济发展的大盘子遥
县委办主任徐凌杰参加活动遥
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